

DEBA

Bitor Garitaonandia roza la victoria en el campeonato de España de surf sub18

Este fin de semana disputará el campeonato de Gipuzkoa en Donosti a

ANDER SALEGI

DEBA. El joven surfista debarra Bitor Garitaonandia participó el pasado fin de semana en el campeonato de España de surf celebrado en la playa de A Frouxeira (Valdoviño). El debarra participó en dos categorías, OPEN y SUB 18. En ambas cuajó una buena actuación y demostró que se encuentra en buen estado de forma y con posibilidades de pelear contra los mejores.

En OPEN, comenzó participando en la sexta manga de la segunda ronda. Logró clasificarse a la siguiente ronda en segunda posición con 0.6 puntos menos que el primer clasificado.

En cuartos de final acabó tercero a 3.45 puntos del segundo clasificado que le hubiera dado la opción de disputar la semifinal, pero al final tuvo que conformarse con la novena posición en esta categoría.

Mejor le fue en la categoría SUB 18 en los trials (fase previa/clasificatoria) participó en cuarta manga donde se clasificó como segundo por detrás (0.5 puntos menos) del cántabro Sean Gunning. En cuartos de final Bitor lo hizo mejor y se clasificó como primero de su manga con 11.26 puntos. El billete para disputar la final lo consiguió gracias a finalizar en segunda posición (11.75 puntos) en la segunda manga de semifinales, el primer clasificado tan solo obtuvo 0,25 puntos más que Garitaonandia. En la final, la victo-



Bitor con el trofeo de subcampeón de España sub18. ANDER SALEGI

ria se le escapó en el último minuto a Bitor que rozó la victoria al quedarse a 0.5 puntos del primer clasificado, Iker Amatriain, uno de los rivales a batir por parte del debarra esta temporada.

Desde hoy y hasta el domingo, Garitaonandia se desplazará a Donostia para disputar el Campeonato de Gipuzkoa de surf. Después, la

próxima prueba en la que participa será la correspondiente al circuito Júnior Europeo, la cuarta jornada de esta temporada, la disputará en Las Landas entre el 17 y 21 de julio. Bitor viajará con la intención de continuar escalando puestos en la clasificación, actualmente se encuentra en la posición 25, mientras que el año pasado estaba en la 72.



La junta de Debakodezine y los protagonistas de 'Margolaria'. A.S.



Fin de temporada con 'Margolaria' y la sala abarrotada. A.S.

Debakodezine finaliza la temporada de cine con un balance muy positivo

El número de socios y asistentes a las películas ha subido esta temporada

A.S.

DEBA. El pasado fin de semana finalizó la segunda temporada de Debakodezine elkartea, con la proyección de la película 'Margolaria', contando con la presencia de la productora Miren Aperribay, el director Oier Aranzabal y el protagonista Mikel Urdangarín, quienes nos acercaron a sus experiencias durante el rodaje de este documental que recrea el viaje creativo del cantautor y su encuentro con diversos personajes a lo largo de ese camino, familiares,

amigos y otros, ciertamente peculiares. Fue un coloquio enriquecedor además de ameno, ya que interpretaron varias canciones a dúo, con Oier a la guitarra, en una sesión exclusiva y única, ya que, como comentaron, quizás no se repita nunca y es que Mikel vino con el brazo derecho en cabestrillo por culpa de una caída. Todo el público que llenó la sala agradeció y mucho su predisposición y amabilidad. La sesión acabó con un lunch en el que de manera animada todos los asistentes intercambiaron ideas e impresiones en un colofón perfecto para este curso 2018-2019.

Volviendo al devenir de la temporada desde Debakodezine señalan que «este año ha aumentado el número

de socios llegando a 228 en este momento. La asistencia a las proyecciones también ha subido con una media de 81 asistentes para un aforo de 100 localidades, cerca de 3000 personas para las 37 películas exhibidas. Las que más expectación causaron fueron 'Campeones', que abrió la temporada, o 'Coco' toda una sorpresa para muchos, 'Bohemian Rhapsody' o 'Ha nacido una estrella' fueron otras películas que llegaron a completar el aforo. La proyección de 'Entre Lobos' y la presencia de su protagonista también fue todo un pequeño gran acontecimiento».

Por otra parte, la asociación, teniendo en cuenta sus objetivos, «también ha colaborado con otras entidades y áreas del Ayuntamiento

en jornadas especiales en relación a la Igualdad, el euskera, la violencia de género o el colectivo LGTBI, también se ha aportado voluntarios para el certamen Animadeba» celebrado hace unas semanas.

Por todo ello la valoración de la temporada no puede ser más positiva, esperando volver en septiembre «con ánimos renovados y mantener o superar la acogida y presencia de los socios -añaden- para ello tenemos ya perfilada una selección de películas para el otoño que creemos, dentro de nuestras limitaciones, pueda interesar a la mayoría. No podemos terminar esta valoración sin dar las gracias al Ayuntamiento y a Kultur Elkartea, ya que sin su ayuda no sería posible Debakodezine».

ERMUA

Llegan las fiestas de San Lorenzo

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Las fiestas de San Lorenzo protagonizan la semana y el fin de semana, a la vez que van caldeando el ambiente para los santiagos. Hoy viernes, la fiesta empezará a las 17.00 horas con el pasacalles y la apertura del tradicional mercado medieval y a las 19.00 saldrá el gran encierro de toros mansos en el patio del colegio San Lorenzo. Hasta la hora del cierre del mercado, a las 22.00, habrá música y teatro en las calles, y el día finalizará de la mano de la verbena con Ekhy Taldea.

El sábado 6, desde las 11.00; pintacaras, juegos infantiles, campeonatos de rana, pasacalles, demostraciones de aves rapaces y teatro callejero. A las 19.00, sardinada y costillada popular, para continuar la fiesta con el teatro itinerante de Teatraka La Calle, la música folk-celta de Los Gascones y el espectáculo musical y fuego teatralizado que comenzará a las 22.15 horas. Para cerrar la jornada, La Principal Orquesta ofrecerá una gran verbena a las 23.00 horas.

El domingo habrá corte de troncos (13.00h), luchas medievales (14.00h). Tras la sardinada y la costillada, Los Gascones animarán a las 19.00 y el trío Mirari, Aintzane y Lutxurdio tomarán el relevo a las 20.00 horas.

ONDARROA

Abierta la presentación de trabajos para el cartel de fiestas de Andra-Mari

A.E.

ONDARROA. El Ayuntamiento de Ondarroa tiene abierto hasta el día 17 de julio el plazo de presentación de trabajos para el concurso de carteles. La presentación está abierta a cualquier persona y deberá de contener la frase '2019ko Ondarroako Jaiak' y en letra pequeña 'Andra Maixak. Abuztuaren 11tik 18ra', bajo cualquier técnica y a medida A-3. Los trabajos se deberán presentar en el Registro Municipal General del Ayuntamiento. El premio para el ganador será de 500 euros.

Italiako zirkua

Gaurtik domekara 'Ametsak' deitutako ikuskizunaren lau emaldi eskainiko dituzte Il Circo Italianoko artistek Zaldupe zelai-ko anexoan. Gaur 19:00etan, bihar 18:00etan eta 20:00etan eta domekan 19:00etan. Sarrerak zirkuko leihatilan edo internet bidez salgai ikuskizun bakoitza hasi baino bi ordu lehenago.

Más de cien actividades completan el intenso programa de las fiestas de Santiago de Ermua

El Ayuntamiento presentó ayer el programa, «fruto del esfuerzo colaborativo del Ayuntamiento y 33 colectivos»

AINHOA LASUEN

ERMUA. La concejala de Cultura del Ayuntamiento de Ermua, Beatriz Gámiz, presentó ayer el programa festivo de las fiestas patronales de Ermua, que contará, en esta edición, con 106 actividades.

Esta programación «es fruto de la ilusión del trabajo y del esfuerzo colaborativo entre Ayuntamiento y la comisión de fiestas, compuesta por 33 asociaciones, lo que aporta más riqueza a este programa», aseguraba la edil. Gámiz explicó que «el resultado es una programación plural con un contenido de calidad que atiende los diferentes gustos, recoge nuestra diversidad y la de todas aquellas personas que se acercan a disfrutar de nuestras fiestas», animaba la concejala.

El presupuesto total de las fiestas es de 225.000 euros. Con esta inversión se financian también las actividades organizadas por los colectivos locales, que suponen un total de 49.500 euros en subvenciones. Las actividades se desarrollarán a partir del 14 de julio hasta el día 27.

Los actos que más predominan son los musicales. Se atienden todos los estilos: pop, rock, jazz, folk, músicas del mundo, clásica, electrónica y popular.

Las actividades deportivas están ya muy consolidadas dentro del programa, por lo que no faltará el partido de pelota profesional del día 25 de julio o la exhibición de deporte rural de esa misma jornada. También se pueden encontrar en el pro-



La concejala de Cultura, Beatriz Gámiz, posa junto al cartel anunciador de fiestas. :: A. LASUEN

grama los campeonatos y torneos organizados por los colectivos locales como la carrera ciclista, la de mountain bike, el torneo de ajedrez, el tiro con arco, el campeonato de futbito, de bolos, de pelota, de pala y de pádel.

Otras actividades muy consolidadas, que tienen gran aceptación por parte de la ciudadanía y que se pueden considerar ya tradicionales son, por ejemplo, los juegos de txarangas que comienzan el lunes día 15 y finalizan el día 19 con el concurso de play-back.

También destaca el txupinazo del día 24 que dará el pistoletazo de salida a los días grandes. Este año se ha elegido como txupineros a una representación de los y las chefs lo-

El presupuesto, con la música como gran ingrediente, asciende a 225.000 euros

cales, «en reconocimiento a su buen hacer, a los premios que han recibido tanto a nivel de Euskadi como estatal, ya que están poniendo el nombre de Ermua en el mapa gastronómico», explicaba la concejala.

Tras el txupinazo se realizará la tradicional presentación y desfile de txarangas, con la participación de Irulitxa, New Tocado's y la ba-

tukada Brincadeira.

Otra de las actividades tradicionales es el habitual homenaje y posterior comida con las personas mayores del 26 de julio, el concurso de paellas, la sokamuturra de los días 25, 26 y 27 de julio en el patio de Ongarai y los fuegos artificiales del 27 de julio.

Como novedades de la programación cabe destacar la incorporación de más espectáculos de calle de pequeño y mediano formato en los días previos al txupinazo, tales como 'Mr Pichichi', de Philotajole, 'Zergatik praktikatzen dugu sexua gaztelera?', de Ohian Vega o 'Baldin bada', de Shakti Olaizola.

Desde Cultura también se destaca el pasacalles y actuación del

Mariachi Imperial Azteca en el día dedicado a las personas mayores, la exhibición de rugby y la ubicación de los dos conciertos grandes de McOnak y Mocedades el día 27 por no disponer de dos sábados anteriores al txupinazo como ocurría en ediciones anteriores.

Rock y espectáculos de calle

En la programación destacan además el concierto de rock & roll a cargo de la banda femenina madrileña Cherry & The Ladies, el lunes día 22 en la plaza. Medina Azahara actuará el día 20 en la plaza San Pelayo.

Entre los espectáculos de calle, de los días 25 y 26, se encuentran el de clown para adultos Cucko y el circense de calle Distans.

Se contará con el festival internacional de danza y las orquestas de primer nivel Nueva Alaska, Vulkano Show y la orquesta Montecristo para las verbenas.

El martes, día 23, se celebrará el Día del Niño y la Niña, con actividades durante toda la jornada.

También se destaca la profusión de bandas de calle, especialmente el día 27.

Como todos los años, la semana previa a los días grandes, en la plaza 8 de marzo, Cardenal Orbe y pórticos de la iglesia, actúan variados grupos en pequeño formato, que traen a Ermua diversos colectivos.

En los días centrales además habrá parque infantil, el día 27 el tradicional reparto de sardinas por el Hogar del Jubilado y, para la población más fiestera el reparto del chocolate a las 7 de la mañana.

La concejala de Cultura e Igualdad también recordó que «como ciudadana y como mujer, tenemos derecho a vivir unas fiestas sin agresiones sexistas, en Igualdad y Respeto. Queremos un ambiente festivo y libre de agresiones».

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINTZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS

Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*,

18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.

Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).